

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Kurz notiert: Für die Galerie

André Tautenhahn · Friday, September 18th, 2015

- **Wahlen sind egal, nur das Memorandum zählt:** Der Bundesregierung ist völlig egal, wie die Wahlen in Griechenland am Wochenende ausgehen. Es muss alles beim Alten bleiben, wie Tilo Jung von Jung & Naiv in der BPK erfahren [hat](#). Der Sprecher von Wolfgang Schäuble sagt: „*Es ist das verbindlich, was für Griechenland verabredet worden ist. Das heißt, das Memorandum gilt... Das kann von einer neuen Regierung jetzt nicht einfach geändert werden, sondern wir bleiben exakt auf diesem Pfad.*“ Mit anderen Worten: Das Wählen und die Demokratie sind nur für die Galerie.
- **Juncker wäscht Hände in Unschuld:** Der Luxemburger habe in seiner Zeit als Regierungschef kein System zur Steuervermeidung erfunden, sagte er dem Sonderausschuss in Brüssel. Im Gegenteil, das System zur Steuervermeidung war irgendwie schon da. Und wie es sich für einen Rechtsstaat gehört, wurden die geltenden Regeln einfach umgesetzt. Auch hier ist die Demokratie nur für die Galerie.
- **Frank-Jürgen Weise wird Flüchtlingsmanager:** Nach dem Rücktritt des BAMF-Präsidenten Manfred Schmidt hat die Kanzlerin den Chef der BA, Frank-Jürgen Weise, zum Leiter eines neuen Arbeitsstabes [berufen](#). Das passt. Ein Oberst der Reserve übernimmt das Kommando und bringt seine Truppen gleich mit. 3000 Mitarbeiter der BA sollen vorübergehend die Arbeit des BAMF unterstützen. Das zusammen mit dem Gesetzentwurf von de Maizière zur Flüchtlingspolitik und die Demokratie steht nicht mal mehr in der Galerie.

This entry was posted on Friday, September 18th, 2015 at 9:31 am and is filed under [Kurz notiert](#), [Nachrichten](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.